

Aux parents des enfants de l'école
fondamentale de Bridel

Kopstal, le 1er juillet 2025

Concerne : fermeture de l'école fondamentale de Bridel l'après-midi du 2 juillet 2025

Madame, Monsieur,

Dû aux fortes chaleurs annoncées, le collège échevinal a décidé qu'il n'y aura pas de cours à l'école fondamentale de Bridel l'après-midi du 2 juillet 2025.

Le personnel enseignant garantira un service d'accueil pour les enfants qui ne pourront pas être pris en charge par leurs parents.

Afin de garantir le bon fonctionnement aussi bien de l'école que de la maison relais, veuillez svp prévenir le titulaire de classe ainsi que le personnel de la maison relais (soit par téléphone, soit par mail à mre@kopstalschoulen.lu) avant 9h00 le 2 juillet 2025 de la présence respectivement de l'absence de votre enfant.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes meilleurs sentiments.

Pour le service scolaire

